



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 02:17

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 09 de noviembre de 2005

### PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

**Emisora: Corporación**

Programa: Impacto 540

Conduce: Eduardo González

Invitado: Olivio Sáenz (PRORURAL - MAGFOR)

El Lic. Sáenz explicó que PRORURAL es un nuevo enfoque sectorial que ha lanzado el Ejecutivo para fortalecer el sector rural productivo. Explicó que el presupuesto de este proyecto es de 411 millones de dólares por cinco años. Este dinero proviene de cooperación internacional. También dijo que el 52% de este presupuesto está dirigido para infraestructura, caminos y préstamos para los productores, el otro 48% se utilizará en el fortalecimiento de instituciones como el IDR, INTA, MAGFOR e INAFOR.

### NOTICIAS DE TV

+El presidente de la Cámara Forestal, Héctor Ramos, está en desacuerdo y no aprueba la ley de veda forestal, debido que el MARENA no se preocupa por proteger las reservas forestales.

Si se da esa veda miles de familias se quedarán sin trabajo, afirmó Ramos. **(100% Noticias)**

+Estudiantes universitarios marcharon hasta la Asamblea Nacional en demanda del cumplimiento en la asignación del 6% del presupuesto para las universidades. A pesar que ya entró en vigencia la ley de armas, que prohíbe el uso de morteros, no falló en esta marcha el uso de estos. **(100% Noticias / Multinoticias, Canal 4 / TV Noticias, Canal 2 / Noticias 12, Canal 12 / 24 Horas, Canal 8 / Acción 10, Canal 10 / Noticias CDNN, Canal CDNN)**

+El presidente del CNU, Telémaco Talavera, expresó que en este caso quienes tienen la palabra fundamentalmente son el gobierno y la Asamblea Nacional para que se respete la Constitución y la ley. **(Multinoticias, Canal 4 / TV Noticias, Canal 2)**

+Dante Caputo se reunió esta mañana con Arnoldo Alemán en la hacienda El Chile, además estuvieron presentes Jorge Castillo Quant y Noel Ramírez. Según Ramírez dicho encuentro fue para hacerle un reconocimiento a Caputo por su gestión en Nicaragua y explicarle la propuesta del PLC sobre las elecciones institucionales. Agregó que asistirán a la sesión del diálogo nacional que convocó el gobierno para mañana. **(Noticias 12, Canal 12)**

+La Comisión Técnica del diálogo nacional, que revisa el proyecto de ley de presupuesto 2006, comenzó a recibir en casa presidencial a los sectores que solicitan incremento presupuestario. La Contraloría General de la República solicitó 10 millones de córdobas adicionales en su presupuesto. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Presidente Bolaños inauguró esta mañana en El Rama, el muelle Multipropósito, que será de mucho beneficio para el país. **(TV Noticias, Canal 2)**

+La periodista Sheyla Cano informó que la Comisión de Municipalidades de la Asamblea Nacional, dictaminará desfavorablemente el proyecto de ley enviado por el Ejecutivo, que congela en 6% las transferencias municipales **(TV Noticias, Canal 2)**

+La próxima semana podría aprobarse en el plenario de la Asamblea Nacional una ley de interpretación

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 02:17

PAG - 2 -

auténtica de la Policía Nacional, que básicamente le ordena a la Policía obedecer a la Constitución y a las órdenes del sistema Judicial, así lo manifestó el diputado Orlando Tardencilla. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Cardenal Miguel Obando, en cuanto a la posible aprobación de la ley de amnistía que beneficiaría al expresidente Alemán, expresó que son los padres de la patria los que tienen que actuar conforme a la justicia e hizo referencia a la amnistía que se dio durante el gobierno de doña Violeta Barrios. En cuanto al injerencismo que muchos políticos aseguran que hace el embajador de Estados Unidos, Paul Trivelli, manifestó que los nicaragüenses deberíamos de ser maduros para ser sujetos de nuestro propio destino. Por otro lado el Cardenal Obando, aseguró que perdona 70 veces 7 a los que le serrucharon el piso en el Vaticano para que le aceptaran su renuncia. **(Noticiero CDNN, Canal CDNN)**

+El embajador de Costa Rica, Rodrigo Carreras, aseguró que no le preocupan las declaraciones del Canciller Norman Caldera, quien dijo que Nicaragua luchará para recuperar El Guanacaste, porque ese tema y el del Río San Juan serán resueltos por los magistrados de la Corte Internacional de la HAYA. **(Noticiero CDNN, Canal CDNN)**

+El Alcalde de Matagalpa, Nelson Artola, aseguró que el 16 de noviembre marcharán desde la rotonda El Güegüense hasta la casa presidencial para protestar contra la propuesta del Ejecutivo de congelar las transferencias municipales para el próximo año. **(Noticiero CDNN, Canal CDNN)**